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          В данной работе представлен проект биогазовой электростанции, позволяющей получать энергию и перерабатывать отходы племенной птицефабрики «Войсковицы» Гатчинского района. Для переработки помета общим объемом 61380 т/год, с годовым выходом метана 9905 тыс. м3/год, который даст возможность получить 9,8 ГВт*ч - электроэнергии и 19,7 ГВт*ч - тепла. Это позволит обеспечить животноводческие хозяйства электроэнергией и теплом. Предложенная мною модель биогазовой установки будет иметь следующую конструкцию: ферментатор цилиндрической формы: d = 26 м, и h = 6 м; газгольдер эллипсоидной формы над ферментатором d = 26 м, h = 5,5 м; дображиватель цилиндрической формы d = 28 м, и h = 6 м; газгольдер эллипсоидной формы над дображивателем d = 28 м и h = 4,5 м. Для данного проекта рекомендую применять электроагрегаты типа АПК250С-Т400-2 предназначенные для работы в составе энергетических установок. Для более надежной работы необходима установка резервного генератора той же мощности. Переработанные отходы после работы биогазовой установки можно использовать в качестве ценного органического удобрения, и применять на низко плодородных почвах. Такая модель биогазовой установки может быть применена в других регионах России с аналогичными условиями в животноводческих комплексах.
        

        
          This paper presents a project of a biogas power plant that allows to receive energy and process waste from the breeding poultry farm "Voiskovitsy" of the Gatchina district. For processing manure with a total volume of 61380 tons/year, with an annual methane yield of 9905 thousand m3 /year, which will make it possible to obtain 9.8 GWh of electricity and 19.7 GWh of heat. This will provide livestock farms with electricity and heat. My proposed model of a biogas plant will have the following design: a cylindrical fermenter: d = 26 m, and h = 6 m; ellipsoidal gas tank above the fermenter d = 26 m, h = 5.5 m; cylindrical fermenter d = 28 m, and h = 6 m; ellipsoidal gas tank above the breather d = 28 m and h = 4.5 m. For this project, I recommend using electric units of the APK250S-T400-2 type designed to work as part of power installations. For more reliable operation, it is nec-essary to install a backup generator of the same power. Recycled waste after the operation of a biogas plant can be used as a valuable organic fertilizer, and used on low-fertile soils. Such a model of a biogas plant can be applied in other regions of Russia with similar conditions in livestock complexes.
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